

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 17. Oktober 2014

Bald wieder buntes Treiben in der Kita Farbenland



Wasserschaden beseitigt und U3-Betreuung gesichert

Standen die Verantwortlichen im September noch vor einem großen Chaos, kann heute nahezu Vollzug gemeldet werden. Ab Montag, den 27. Oktober 2014 können die Kinder ihre Tagesstätte wieder in Besitz nehmen.

„Die Reparaturmaßnahmen sind abgeschlossen und mit den umfangreichen Reinigungsarbeiten wurde begonnen. Ende der nächsten Woche wird wieder eingeräumt“, freut sich Bürgermeisterin Ruth Disser und kündigt an, dass dann, statt Hammer und Säge endlich wieder spielende Kinder zu hören sein werden.

„Der Wasserschaden an sich kam, wie das immer so ist, sehr ungünstig“, so die Bürgermeisterin, „aber wir haben die Maßnahme gleich genutzt um die weiteren Auflagen für die U3-Betreuung zu erfüllen. Alles in einem Aufwasch also, sodass wir im nächsten Jahr nicht wieder anfangen müssen.“

{images2}Es wurde ein Ruheraum für eine U3 Unterbringung geschaffen, eine weitere Toilette für die Kleinsten in der KITA (Foto) und ein behinderten-gerechtes WC eingerichtet. Somit konnten geplante Maßnahmen für 2015 bereits im Zuge der Behebung des Wasserschadens umgesetzt werden. „Wir haben so alle Auflagen des Kreises für die U3-Betreuung erfüllt, die für die Fortschreibung der Betriebserlaubnis erforderlich waren und das ohne einen zeitlichen Mehraufwand.“

Ruth Disser bedankt sich an dieser Stelle sehr herzlich bei allen Eltern und Kindern für die entgegengebrachte Geduld, den Erzieherinnen und den Kindergarteneinrichtungen, die bereitwillig Kinder zusätzlich aufgenommen und damit Mehrarbeit in Kauf genommen haben. Ein besonderer Dank geht an die ausführenden Firmen, die schnell und auch über die normale Arbeitszeit hinaus, dafür gesorgt haben, dass die Farbenlandkinder zeitnah Ihren Kindergarten wieder in Besitz nehmen können.

„Auch wenn man einen Wasserschaden nicht braucht, es ist alles richtig gut gelaufen!“